

[ENCUENTRO CORAL EN EL CECREAI



EL PROYECTO CONGREGÓ A COLECTIVOS DE TRES ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS PÚBLICOS DE CHILOÉ, UNO DE QUELLÓN Y DOS DE CASTRO: LOS COROS DE LA ESCUELA ALUMNO MARCELO GUENTE SOLÍS DE MOLUCCO, A CARGO DE JAVIER PARRAGUEZ; DE LA ESCUELA LUIS URIBE DIAZ, DIRIGIDO POR MAURICIO VERA, Y EL DEL COLEGIO CARPE DIEM, BAJO LA DIRECCIÓN CARLOS PIÑEIRO.



FOTOS: CEDIDAS

“**E**ncuentro coral, 100 voces en creación” se llamó la actividad pedagógica que impulsó el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) y el Cecrea Castro, reuniendo a escolares de tres establecimientos chilotes precisamente en el Centro de Creación Artística, en el edificio “La ballena” de calle Lillo. 🌊



ESTA EXPERIENCIA COMPRENDIÓ TRES ETAPAS PARA CADA CORO: UN LABORATORIO DE ENSAYO, OTRO DE GRABACIÓN Y, FINALMENTE, LA RECIENTE PRESENTACIÓN EN EL CECREAI.



LA INICIATIVA INCLUYÓ JUGAR, APRENDER, MEJORAR, ENSAYAR Y ACTUAR EN UN LUGAR DISTINTO AL QUE OCUPAN SEMANALMENTE LOS MENORES ARTISTAS EN SUS INSTITUCIONES.